

revues. Le résultat de ce travail est un triomphe pour la civilisation européenne, car depuis, quelques années, la polygamie disparaît rapidement des principaux centres orientaux pour faire place à la monogamie.

L'intérêt qu'offre cette question du féminisme n'est pas limité au droit civil. La femme, plus que jamais, lutte pour obtenir une liberté plus grande.

Et si nous entrons sur le terrain du droit public, nous y verrions la femme réclamant le droit de candidature, de vote, d'éligibilité à tous les postes, à tous les emplois, l'entrée de toutes les professions. C'est l'acheminement vers l'égalité complète entre les deux sexes ; c'est l'accaparement par la femme de tous les droits des hommes, sans qu'elle puisse perdre ou céder aucun des privilèges dûs à son sexe.

Voilà une des luttes les plus intéressantes de l'humanité. Nous la léguerons bientôt au XX^{ème} siècle. Dans quel état ce siècle la laissera-t-il à son successeur ? Nous l'ignorons tous. Mais ce dont nous pouvons être certains, c'est qu'elle ne sera pas plus résolue dans ce siècle qu'elle l'a été dans le passé. Heureux serons-nous si nous lui faisons faire un réel progrès.

Le livre de M. Loranger est bien écrit. Son style est simple et clair. La typographie est parfaite.

Nous le recommandons fortement aux membres des professions libérales.

J. J. BEAUCHAMP.